

Schulsport

Geschrieben von: cp

Montag, 04. Februar 2019 um 09:18 Uhr - Aktualisiert Montag, 26. August 2019 um 12:28 Uhr

Bereits seit mehreren Jahren betreuen die UBK Sharks Korneuburg Volks- und Höheren Schulen in Korneuburg und den umliegenden Gemeinden, derzeit 7 Schulen. Coach Renaldo O'Neal unterstützt in den Turnstunden mit seinem umfangreichen Wissen und motiviert die Schüler/innen sich sportlich zu betätigen. Zusätzlich werden Möglichkeiten für Interessierte geschaffen bei den Korneuburger Basketballern ihr Talent weiterzuentwickeln.

Ein verlässlicher Partner der Aktion ist die Sparkasse Korneuburg AG, bei der sich Christian Gepp bedankt.

